



menudos corazones

FUNDACIÓN DE AYUDA A LOS NIÑOS CON PROBLEMAS DE CORAZÓN

Madrid, a 11 de noviembre de 2015

Estimados Amigos del Judo:

Compartimos una buenísima noticia... Menudos Corazones, fundación de ayuda a los niños con problemas de corazón, ha sido invitada a Judolandia por la Federación Madrileña de Judo este mes de diciembre.

Un grupo de jóvenes "menudos" y de voluntarios de esta organización sin ánimo de lucro informarán a los participantes sobre la causa de esta fundación y organizarán un mercadillo solidario en sus instalaciones, con lo que darán a Judolandia una dimensión de solidaridad, tan presente en el mundo del deporte.

Estamos muy ilusionados por saber que compartiremos con los pequeños y sus familias este espacio tan especial.

Gracias por el apoyo a los niños y jóvenes con cardiopatía congénita.

Reciban mi más cordial saludo,

Amaya Sáez

Directora de Menudos Corazones